

アル・アクサ洪水第797日目：ガザ地区へのイスラエル空爆でさらにパレスチナ人が死亡、ヨルダン川西岸地区でも襲撃が発生

Palestine Chroicle 2025年12月9日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



イスラエル占領軍は大型ブルドーザーを伴い、ラマッラー近郊のブダウルス村に突入した。(Photo: video grab)

主要事項

- * イスラエル・メディアは、国防相と参謀総長の対立で、軍上層部で緊張が高まっていると報道している。
- * ガザでは地元筋の報告では、ヤーセル・アブ・シャバーブの殺害の後、イスラエルが支援する武装団のメンバーがパレスチナ抵抗勢力に投降し始めている。
- * ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日からのイスラエル軍攻撃の犠牲者数は、死者70、360人、負傷者171、047人で、その多くは女性と子どもである。

最新情報

12月10日 12:58 am

パレスチナ・クロニクル：ガザは、冬の嵐「ストーム・バイロン」の接近とイスラエル軍の攻撃という2重の危険に直面している。病院が死傷者を報告、役所は避難民世帯の人道的惨事が迫っていることを警告している。

12月9日 11:45 pm

* アル・ジャジーラ：ハマスの外国政治局長のハレド・メシャールはアル・ジャジーラに対し、ガザはあらゆる方法によって支援させるべきで、ハマスはそれが実現できるように取り組んでいると語った。

* アル・ジャジーラ：米政府高官はアル・ジャジーラに対し、ガザ計画の第二段階への移行は、困難がある中で、進展していると語った。

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍は、ガザ回廊北部のベイト・ラヒヤ東の自軍支配地域内で、パレスチナ人建物を破壊した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍は、西岸地区ラマッラー市のアル・イルサル通りを襲撃した。

12月9日 9:18 pm

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル軍元司令官は、イスラエル人人質捕虜の多くは、彼らが拘束されていた場所の標的にしたイスラエル軍の攻撃で死亡したと述べた。

12月9日 9:16 pm

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍は、ガザ北部ベイト・ラヒヤ東部の展開区域内で建物を破壊した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍は、ガザ回廊南部ハーン・ユーニス東の自軍展開地域内で空爆と砲撃を行った。

*国連：ステファン・デュジャリック国連報道官は、イスラエル軍参謀総長が「イエローライン」と主張した新たな境界線は、トランプ大統領の停戦計画で規定された境界線と異なると言った。

*ハアレツ：イスラエル軍将校ハダール・ゴールディン¹の遺体が国境から5分以内のところに埋葬されていた。イスラエル軍はこの事実を10年間以上も知らなかった。

12月9日 7:39 pm

*パレスチナ・クロニクル：イタマール・ベン・グヴィルら極右政治家たちは、昨日のパレスチナ囚人の死刑法案に関する議会委員会の公聴会に、絞首刑用首つり縄の形の襟章をつけて出席した。

12月9日 7:27 pm

*パレスチナ・クロニクル：アナドル通信はイスラエル・メディア報道を引用して、ベザレル・スマトリッヂ財務相が西岸地区の違法入植地拡大のために5年間で27億シェケル（約8億4300万ドル）の予算を計上したと報じた。事実上の「併合」である。

12月9日 6:27 pm

*PRCS：パレスチナ赤三日月社の報告によると、最近釈放されたパレスチナ囚人3人が、エルサレム北西部のアルジブ検問所でイスラエル兵から暴行されて、負傷した。

12月9日 5:17 pm

*パレスチナ・クロニクル：「国境なき記者団」（RSF）は新たな報告書の中で、イスラエル軍は「ジャーナリストにとって最悪の敵」であり、過去1年間で殺害されたジャーナリスト67人のうちほぼ半数がイスラエル軍によって殺害されたと発表した。

12月9日 5:09 pm

*パレスチナ・クロニクル：ガザ出身の元囚人はパレスチナ・クロニクルに対し、イスラエル刑務所で毎日受けた拷問、精神的虐待、病気やケガの放置について語った。

12月9日 3:41 pm

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍は西岸地区アル・ビレ市を攻撃した。

*パレスチナ・メディア：地元情報によると、イスラエル軍はベイト・ラヒヤのいくつかの地区で住宅破壊を行った。

*イスラエル軍ラジオ放送：軍筋の話では、イスラエルはヨルダンとの国境検問所のアレンビー橋を明日から再開し、ガザへの支援物資搬入に寄与する決定をした。これは米国の圧力に応じた措置と言われる。

12月9日 1:55 pm

*パレスチナ・クロニクル：アル・クッズ旅団は保有していたイスラエル人捕虜の遺体の最後の者を引き渡したと言った。アル・カッサム旅団と赤十字の合同チームはザイトゥーン地区のイスラエル軍支配地区で最後の遺体捜索を続いている。

12月9日 1:25 pm

¹ 2014年8月イスラエル軍の「防衛の刃」作戦中にハマスに殺害されたギヴァティ旅団中尉。

*ハマス声明：ハマスはガザ回廊に接近する悪天候の危険を警告し、避難民のテントは嵐に耐えられないだろうと懸念を表明している。

12月9日 12:53 pm

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル占領軍は、西岸地区の主要大学2校への襲撃を含む大規模攻撃を西岸地区全域に行った。同時に、不法入植者もいくつかの町で、住宅、車両、農地を攻撃した。

12月9日 12:08 pm

*PRCS：パレスチナ赤三日月社の報告によれば、西岸地区アル・ビレ市のアル・アマリ難民キャンプをイスラエル軍が襲撃し、実弾発射で2人目のパレスチナ人負傷者が出た。

*アル・クッズ旅団：アル・クッズ旅団の軍事報道官は、明日ガザ回廊北部で最後のイスラエル人捕虜の遺体を引き渡せば、敵捕虜の引き渡しが全部完了すると述べた。彼は、アル・クッズ旅団は他の抵抗勢力各派と共にガザ停戦合意の第一段階の条項をすべて遵守したと述べ、停戦仲介者と保証国に、イスラエルに対し停戦義務の履行と違反行為の停止を迫る圧力をかけよと要求した。

*PRCS：パレスチナ赤三日月社は、アル・ビレフにあるアル・アマリ難民キャンプへの襲撃中に、パレスチナ人男性がイスラエル軍の銃撃により負傷したと発表した。

12月9日 10:46 am

*ガザ政府メディア・オフィス：イスラエルは、停戦合意後の60日間で738件の違反行為を行った。また、合意に基づく人道的措置の実施率は38%以下である。

*アル・ジャジーラ：公式データによると、ガザ戦争中にイスラエルはパレスチナ住民登録から2,700世帯を抹消した。つまり、これら世帯の人々はこの世から完全に消されたのである。

*WAFA：今日早朝、イスラエル占領軍はビルゼイト大学を3つの入り口から襲撃し、大学警備員を拘束した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍は、ラマッラー北部のビルゼイト大学の警備員5人を拘束し、彼らの携帯電話を押収した。さらに、他のパレスチナ人も逮捕した。

*パレスチナ・メディア：地元情報によると、イスラエル軍は主としてガザ市東部とハーン・ユニスを標的に空爆し、他にも各地を空爆した。ラファでも激しい空爆があった。

*クッズ・ニュース・ネットワーク：イスラエル軍車両がラファ北のモラグ軸付近で発砲した。

*UNOCHA：国連人道問題調整事務所(UNOCHA)は、攻撃、通関手続きの意図的遅延、ガザ入域拒否、移動制限などイスラエルの継続的妨害で、ガザの人道支援のニーズは支援能力をはるかに超えていると述べた。

*パレスチナ・メディア：パレスチナの公式データによると、2年間にイスラエルによって破壊されたガザの瓦礫は6,000万トンを超え、瓦礫の中には有害廃棄物400万トンとアスベスト5万トンが含まれている。

*イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相は、トランプ大統領計画の国際平和部隊の任務遂行能力を疑問視している。

*パレスチナ・メディア：ガザ市北部のハラワ難民キャンプでイスラエル軍の銃撃で女性1人が死亡した。